



## Sosialisasi Pentingnya Penghijauan di SDN 004 Sekeladi Hilir Kecamatan Rokan Hilir

Sepita Ferazona, Suryanti, Ibnu Hajar, Miftah Muna Rosiyah, Roizawati

Program Studi Pendidikan Biologi FKIP Universitas Islam Riau.  
Jl. Kaharudin Nasution 113, Simpang Tiga, Pekanbaru, Riau.



[sepitabio@edu.uir.ac.id](mailto:sepitabio@edu.uir.ac.id)\*

### Abstract

#### ARTICLE INFO

*Article history:*

Received

August 11, 2022

Revised

October 21, 2022

Accepted

November 22,

2022

Pentingnya sosialisasi penghijauan merupakan suatu upaya untuk mengembalikan dan meningkatkan efektivitas lahan agar dapat berfungsi dengan baik dan secara optimal. Sebagai pengatur tata air untuk mencegah banjir maupun untuk melindungi lingkungan yaitu mencegah timbulnya pencemaran. Di SD 004 Sekeladi Hilir masih perlu sosialisasi dalam menjaga lingkungan sehingga program penghijauan dapat membantu warga sekolah dalam menjaga lingkungan. Terlihat dari tempat bunga yang masih banyak kosong sehingga perlu d sosialisasikan upaya menjaga lingkungan. Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah sosialisasi, yang dilaksanakan dalam bentuk ceramah, tanya jawab, diskusi dan menggunakan media dalam bentuk handout mengenai Penyampaian materi Pentingnya penghijauan. Penghijauan Sekolah di SDN 004 Sekeladi Hilir- Kegiatan ini diberikan dapat membantu melestarikan lingkungan, agar lingkungan asri dan sehat tanpa adanya pencemaran.

**Keywords:** Penghijauan, Penanaman Pohon, Penanaman Bunga

Published by

Dedikasi: Jurnal Pengabdian Masyarakat

Website

<http://e-journal.metrouniv.ac.id/index.php/jpm/index>

This is an open access article under the CC BY SA license

<https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/>



## INTRODUCTION

Pengertian sosialisasi adalah suatu proses belajar-mengajar dalam berperilaku di masyarakat. Dengan adanya proses sosialisasi, maka seseorang bisa mengetahui, memahami sekaligus menjalankan hak dan kewajibannya berdasarkan peran status masing-masing sesuai budaya masyarakat. Sosialisasi dalam masyarakat pada akhirnya membuat masyarakat menjadi mampu berpartisipasi dalam kepentingan kehidupan masyarakat dan mewariskan sesuatu kepada generasi selanjutnya (Umam, 2021).

Adanya sosialisasi membuat warga sekolah tau pentingnya akan menjaga Lingkungan salah satunya dengan melakukan penghijauan. Penghijauan adalah “salah satu kegiatan penting yang harus dilaksanakan secara konseptual dalam menangani krisis lingkungan. Penghijauan

**Doi** <http://dx.doi.org/10.32332/d.v4i2.1513>

ISSN Print 2686-3839; Online 2686-4347

Volume 4 Number 2, December 2022, page 144-147

adalah istilah yang sudah sangat kita kenal selama ini. Penghijauan identik dengan penanaman pohon. Penghijauan tidak lain merupakan upaya rehabilitasi lahan kritis dan lahan lainnya di luar kawasan hutan dengan maksud untuk memulihkan, mempertahankan, dan meningkatkan fungsi lahan sesuai dengan kemampuan yaitu bagi kepentingan fungsi tata air, fungsi produksi, dan fungsi perlindungan. Manfaat penghijauan salah satunya sebagai pengatur lingkungan, karena vegetasinya akan menimbulkan hawa lingkungan setempat yang sejuk dan nyaman. Selain itu, penghijauan juga dapat mengurangi polusi udara, vegetasinya dapat menyerap polutan tertentu serta dapat menyaring debu yang banyak kita temukan di udara (Pratiwi,2021).

Lingkungan merupakan tempat terjadinya interaksi antar makhluk hidup. Setiap tahunnya kondisi lingkungan mengalami penurunan (Akbar dkk, 2021). Lingkungan hidup adalah jumlah semua benda dan kondisi yang ada dalam ruang yang kita tempati dan mempengaruhi kehidupan kita. Untuk menjaga stabilitas, keseimbangan dan produktivitas lingkungan hidup perlu adanya keselarasan hubungan antara manusia dan dengan alam. Saat ini banyak sekali terjadi masalah yang berkaitan dengan lingkungan hidup dan salah satu faktor penyebabnya adalah manusia. Aktivitas yang dilakukan manusia cenderung tidak memperdulikan lingkungan sehingga lingkungan menjadi rusak. Masalah tersebut tidak hanya terjadi di lingkungan masyarakat tetapi juga terjadi di lingkungan sekolah. Kondisi lingkungan sekolah yang kurang akan lahan hijau karena lahan kebanyakan dilapisi dengan cor atau paving block membuat lingkungan sekolah menjadi gersang. Selain itu kebiasaan peserta didik yang acuh tak acuh terhadap tanaman juga membuat lingkungan sekolah menjadi gersang dapat dilihat dari Gambar 1 bahwa lingkungan sekolah butuh sosialisasi. Sehingga untuk membuat lingkungan sekolah menjadi lebih asri dan sejuk perlu adanya kegiatan penghijauan dan tamanisasi.



Gambar 1. Lingkungan sekolah di SDN 004 Sekeladi Hilir

## **METHOD**

Kegiatan ini dilaksanakan pada siswa-siswi SDN 004 Sekeladi Hilir Tanah Putih, Rokan Hilir. Kegiatan dilaksanakan pada tanggal 9 September 2022. Peserta yang mengikuti kegiatan ini adalah 15 Guru dan 31 siswa. Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah sosialisasi, yang dilaksanakan dalam bentuk ceramah, tanya jawab, diskusi dan menggunakan media dalam bentuk handout mengenai penyampaian materi Pentingnya penghijauan dan Program Penghijauan Sekolah di SDN 004 Sekeladi Hilir, Rokan Hilir.

Kegiatan ini diberikan agar dapat membantu melestarikan lingkungan, agar lingkungan asri dan sehat tanpa adanya pencemaran. Metode pelaksanaan pengabdian masyarakat yang telah dilaksanakan tentang sosialisai Penghijauan Sekolah di SDN 004 Sekeladi Hilir - Kecamatan Tanah Putih Rokan Hilir. Solusi yang di tawarkan pada mitra tentang pentingnya sosialisasi dalam menjaga lingkungan.

## **RESULT AND DISCUSSION**

Dengan adanya sosialisasi penghijauan membuat warga sekolah sadar akan pentingnya penghijauan yakni akan menurunkan suhu suatu tempat. Banyaknya oksigen yang dikeluarkan oleh tumbuhan akan membuat lingkungan lebih segar, teduh, nyaman, dan asri.



Gambar 2. Penyampaian Sosialisasi

Pada kesempatan ini pemateri juga menyampaikan pentingnya penghijauan bukan hanya di sekolah saja, namun penghijauan ini juga harus di lakukan di lingkungan tempat tinggal untuk menjaga udara disekitar rumah menjadi bersih dan juga nyaman. Setelah menanam tanaman di lingkungan sekolah dan lingkungan rumah maka tanaman tersebut harus di jaga dengan menyiram tanaman dan tidak membuang sampah di sekitar tanaman.

## **CONCLUSION**

Pelaksanaan kegiatan sosialisasi penghijauan di Sekolah SDN 004 Sekeladi Hilir-Kecamatan Tanah Putih Rokan Hilir bersama guru dan siswa berjalan dengan lancar. Sosialisasi ini dapat dipahami oleh siswa sehingga ke depannya akan di lakukan program penghijauan di sekolah.

## REFERENCES

Akbar, A.,S., dkk. (2021). Menumbuhkan Kepedulian Siswa terhadap Lingkungan Melalui Kegiatan Penghijauan di MAN 3 Aceh Besar. *Jurnal Pengabdian pada Masyarakat*,3(4),123.

**DISKOMINFO KABUPATEN BOGOR. Dinas Lingkungan Hidup. (2019). Manfaat**

**Penghijauan.**<https://dlh.tanjungpinangkota.go.id/berita/artikel/20-manfaat-penghijauan.html>

**Dosen Geografi. (2019). Pengertian Penghijauan, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya.** <https://dosengeografi.com/pengertian-penghijauan/>

Putri,I.P. (2021). Pelaksanaan Kegiatan Penghijauan dalam Menjaga Lingkungan di Desa Kampung Madura Kecamatan Kuantan Hilir Kabupaten Kuantan Singigi. *Journal Of Community Services Public Affairs*, 1(2), 58.

Penghijauan serta peranannya untuk manusia dn Lingkungan. (2020). <https://bogorkab.go.id/post/detail/penghijauan-serta-peranannya-untuk-manusia-dan-lingkungan>

Susamta (2020). Hari Gerakan Sedunia. <https://www.smpmugayogya.sch.id/read/235/penghijauan-sekolah-oleh-tim-adiwiyata>

Umam (2021). **Pengertian Sosialisasi: Fungsi, Tujuan, dan Prosesnya.** <https://www.gramedia.com/literasi/pengertian-sosialisasi/>

---

**Copyright Holder :**

© Ferazona, S., dkk. (2022)

**First Publication Right :**

© DEDIKASI : Jurnal Pengabdian Masyarakat

**This article is under:**

CC BY SA